

**Am Sa., 5. Oktober, gibt Harburg den Ton an! Denn 15 Kulturinstitutionen bieten 40 Acts und das für nur einen Eintritt von 7,50! Wir stellen einige Orte und Acts vor. Heute die Paulus-Kirche in Heimfeld!**

Die Paulus-Kirche in Heimfeld ist ein wahrer Schatz für Liebhaber klassischer Musik, seit geraumer Zeit aber auch für Mainstream jeder Art. In diesem historischen Gebäude, das von einer langen Tradition geprägt ist, finden regelmäßig Konzerte statt, die das Herz jedes Musikliebhabers höher schlagen lassen. Auch ohne die beeindruckende Orgel, hat der Raum eine hervorragende Akustik und machen die Kirche zu einem idealen Ort für anspruchsvolle aber auch jazzige Musik.

**19 Uhr: Die Jazzkonferenz**

Die Jazzkonferenz präsentiert einen Abend voller musikalischer Vielfalt in der St. Paulus-Kirche. Das Programm umfasst eine breite Palette klassischer Jazz-Stücke, von Swing bis Blues, die von den Musikern in eigenen Arrangements neu interpretiert werden. Ein besonderer Höhepunkt ist der Auftritt eines Spezialgasts, der den Abend mit seiner individuellen Note bereichert.

**Wann:** 19 Uhr

**Wo:** St. Pauluskirche Heimfeld, Alter Postweg 46, 21075 Hamburg

